



渋谷本町学園小学校
令和3年3月11日(木)
校長 斉藤 茂好
A組担任 正寺 淳
B組担任 西浦 友紀
C組担任 岸 秀男

1 年間を通しての子供たちの様子について

新年度が始まって休校が続き、子供たちにとっては寂しいスタートとなりました。タブレットを活用した学習が始まり、6月からようやく分散登校が始まりました。全員が揃わない、委員会・クラブ活動が始まらない、大きな不安の中で学校生活を送ることとなりました。

7月によりやく一斉登校となり、ようやく全員での学習や最高学年としての取り組みがスタートしました。学年として目指すべき姿を決め、どのように実現していくのかを考えました。小学校の最高学年としての自覚をもち、一つ一つ丁寧に取り組もうとする姿が見え始めた時期でもありました。しかし、残念ながら夏休みに行くはずだった日光高原学園は中止になってしまいました。

夏休みが終わり、再び始まった学校生活。前期の終盤になっても、なかなか学年・学級としてまとまらない姿に、担任としてもどかしさを感じた時期でもありました。

そんななか体育的行事の開催が決まりました。どのような形にするのか、どのように取り組んでいくのか、実行委員を中心に何度も話し合いを重ねました。タイトルを「Let's make ourselves happy!」に決め、ダンスの内容を決めてからも、まとまりを感じることなく日々が過ぎていきました。

一方では、「不動通りでのパレード」も急遽決定しました。一旦練習の軸を鼓笛に移し、鼓笛隊としての練習に取り組みました。なかなか全員での練習はかなわず、パートごとの練習が続きました。週に数回しかない練習の機会を逃さぬよう、友達同士で声を掛け合い、互いに励まし合いながら練習し、本番をむかえました。地域の方々からの温かい声援をいただき、努力することの大切さに気付いた時期でした。

パレードが終わると、一気に体育的行事モードに。互いに声を掛け合いながら練習する姿が見え始めました。苦手なことを責めるのではなく、互いに励まし合いながら練習する姿に、少しずつまとまりを感じることができました。小学生全員からの大きな拍手は、一生懸命に取り組んだことへの自信につながりました。

最後の行事「移杖式」では、新しい楽曲へ取り組むことを決断し、練習を始めました。指揮者・パートリーダーを中心に真剣に、話し合いを重ね、今まで以上に一生懸命に頑張っていました。

そして、いよいよ卒業式に向けて練習開始…。

今週から大体育室での練習が始まりました。音楽室や教室で練習してきた合唱でしたが、大体育室では響かず…。また、一段ギアを入れ替えての練習がスタートしています。自分たちの門出を意識し、互いに声を掛け合い、励まし合って本番を迎えてほしいと願っています。

6年生で学んだことを大切に、卒業式、中学校へと向かって行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、本年も多くのご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

2 中学校に向けて

○学習面

テスト：中間考査、期末考査といった形でまとまって行われます。自分に合った勉強方法を探していくことも大切になっていきます。

また、宿題やノートなどの提出物に関しても、教科担当の先生によって変わります。今まで以上に、期限を守ること、自分で管理することが大切になります。

○生活面

小学校より規則に対する取組が厳しくなることが見込まれます。しかし、当たり前前の方が当たり前前にできていない人もいないのではないのでしょうか。学校のルールを守ることは、安全に生活することの第一歩です。規則を守り、より良い中学校生活を送ることができるよう、心掛けていきましょう。

3 卒業式について

○式に臨むにあたって

- ・服装：標準服、上履き（要確認）
 - ※上履きは、壊れていないか、目立つ汚れがないか確認をお願いします。
 - ※壊れている場合、進学予定の中学校の上履きでも構いません。
 - ※標準服のクリーニングもよろしくお願いします。
 - ※スカート丈：膝が隠れる程度
 - ※髪型：肩より長い髪は束ねる。（礼のたびに髪を気にすることがないように整えてください。ピンでとめるなど）

○卒業生の動きについて

- 集合時間…9：00
 - ※保護者の皆様の受付は9：10からになります。
- 集合場所…各教室
- 持ち物…校帽 手提げ（B5サイズの証書ホルダーが入る大きさ）
上履き入れ

4 上履きの寄付について

不要になった上履きを、校内で貸し出し用として再利用したいと考えています。回収にご協力いただける方は学校までお持ちください。（卒業後でも構いません）

5 卒業文集の配布について

卒業アルバムは、卒業式の写真と一緒に、7月にお渡しする予定です。詳しくは3月中に卒対委員さんから配布される手紙でご確認ください。

6 SHIBUYA SKY

2月に計画していたSHIBUYA SKY 見学ですが、16日(火)に行くことになりました。以前お伝えした通り、交通費(220円)が必要となりますので、ご用意ください。兄弟関係の交通系ICカードの場合、小学生料金になりませんので、ご注意ください。

(基本的にICカードは本人のみ使用可のため、兄弟への貸し出しも原則は禁止されています。)